



KREMS



Radlobby mit frischer Kraft

Blick über Grenzen | Kremser Radlobby denkt bei ihren Projekten auch über die Stadt Krems hinaus. Budget für Radprojekte soll steigen.

Von Martin Kalchauer

KREMS | Die Radlobby Krems hat sich in den letzten Monaten personell und inhaltlich neu aufgestellt. Nach dem Rückzug Klaus Otepka ist ein neues Team mit Gerhard Hanel (Spre-

cher), Wolfgang Hiller, Kurt Lenitz, Sonja Lerch und Jakob Pachschwöll am Werk.

Zu den aktuellen Aufgaben gehören die Teilnahme an der 16. Alltagsradfahren der Stadt Krems, die Analyse und Bewertung aktueller und geplanter Maßnahmen im Radverkehr, die Organisation von Veranstaltungen wie der monatlichen Fahrradmesse oder die allgemeine Bewusstseinsbildung.

Kürzlich konnte die Radlobby Krems zur teilweisen Einbahnöffnung in der Alantabstraße beitragen und der Stadt Krems ein innovatives Radwegkonzept für die Altstadt präsentieren. Mit diesem Konzept möchte man einerseits zum Klimaschutz und andererseits zur Belebung der Altstadt beitragen.

Darüber hinaus initiierte die Radlobby Krems das gemeindeübergreifende Projekt Radregion Krems Süd-Furth-Mautern. In Zusammenarbeit mit dem

Verkehrsplanungsunternehmen Verraco wird ein mit dem Land NÖ abgestimmter Masterplan zur Optimierung der Radwege in der Region erstellt.

Gruppensprecher Gerhard Hanel: „Die laufenden Projekte sind ein wesentlicher Beitrag zur Lösung der Mobilitätsprobleme, gerade in Bezug auf die aktuelle Klimadiskussion. Die Förderung des Radverkehrs ist ein wesentlicher Beitrag, um umweltfreundlichen Verkehr zu fördern.“ 50 % der Wege, die mit dem Auto gefahren werden, seien geringer als fünf Kilometer und könnten mit dem Fahrrad zurückgelegt werden.

Die Radlobby Krems setzt sich für ein höheres Radbudget ein, damit sich Radfahrer im Alltag sicher und effizient fortbewegen können. Beim Klimaausschuss mit Bürgermeister Reinhard Resch im Jänner wurde erstmals Zustimmung seitens der Stadt Krems dafür signalisiert.

Sonja Lerch, Wolfgang Hiller, Gerhard Hanel und Jakob Pachschwöll sind nun die führenden Repräsentanten der Kremser Radlobby. Foto: Martin Kalchauer



NÖN-Schwerpunkt zum Thema Radverkehr

Auf einer Doppelseite mit dem Schwerpunkt Radverkehr stellte die NÖN die Radlobby Krems vor uns beleuchtete die Kremser Radfahrersituation. Dankenswerterweise wurde uns von der Redaktion der gesamte Artikel zur Verfügung gestellt: <http://www.radlobby.org/noe/darueber-spricht-noe-noen-bericht-zu-radfahren-und-radlobby-in-krems/>



Terminankündigung Radfilm

Am Dienstag, 15. September 2020, läuten wir die europäische Mobilitätswoche mit einem Radfilm ein. In Kooperation mit dem Kino im Kesselhaus zeigen wir abends den höchst interessanten Spielfilm "Das Mädchen Wadjda". Bitte gleich den Termin freihalten! Nähere Infos folgen...



Terminankündigung Ausflug

Gemeinsame Befahrung der West-Ost-Achse Krems Süd - Furth - Mautern im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche am Sonntag, 20. September 2020. Genaueres wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Terminankündigung Fahrradpicknick

Das zweite Fahrradpicknick wird am Samstag, 29. August 2020, stattfinden. Treffpunkt ist um 14:30 Uhr beim Pavillon im Stadtpark.

Wohin wir radeln wird noch überlegt und rechtzeitig ausgesendet.



Unterführung HIB

Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, die Unterführung unterhalb der Hafen-Industrie-Bahn zwischen Lerchenfeld und der Hafenstraße auszubauen. Derzeit ist diese Unterführung nicht für den Radverkehr geeignet. Durch den Ausbau entsteht eine neue Achse zwischen der Mitterau/ Weinzierl und Lerchenfeld.



Klimadialog

Fridays for Future ist in aller Munde und auch in Krems aktiv. Im Zuge dessen starteten deren Vertreter den Klimadialog mit dem Bürgermeister und weiteren Politikern sowie Magistratsbediensteten. Die Radlobby Krems nimmt am Klimadialog bei Terminen mit Verkehrsbezug teil und bringt ihre Expertise zum Radverkehr ein. Beim ersten Termin wurde von der Politik versprochen, das Radbudget auf 275.000€ aufzustocken! Das erste Mal, dass ein solches Versprechen gegeben wurde.



Radbörse am Altstadtflohmmarkt

Nach dem Corona-Lockdown ist nun auch wieder unsere beliebte Fahrradbörse am Altstadtflohmmarkt am Dreifaltigkeitsplatz zurück gekehrt. Immer am ersten Samstag im Monat verkaufen wir gebrauchte, aber fahrtüchtige Räder in Kommission. Die nächsten Termine: 01.08., 05.09. und 03.10.

Nähere Infos gibt es auch unter <http://www.radlobby.org/noe/krems-radflohmmarkt/>



Das Kernteam der Radlobby Krems:

Sonja Lerch
Wolfgang Hiller
Gerhard Hanel
Jakob Pachtschwöll
Kurt Lenitz (nicht im Bild)

(von links nach rechts)



Impressum

Radlobby Krems
ist eine Gruppe des Vereines

Radlobby Niederösterreich
Rosegggasse 13
2700 Wiener Neustadt
02622/21265
noe@radlobby.at
<http://noe.radlobby.at>

ZVR 853797691

Bitte informieren Sie uns bei notwendigen
Adressänderungen:
noe@radlobby.at und krems@radlobby.at

[Erweitertes Impressum und Datenschutzerklärung
der Radlobby Niederösterreich](#)

Dieser Newsletter wurde gesandt an:

Wenn Sie den Newsletter abbestellen möchten,
antworten Sie einfach auf dieses Mail mit dem
Text "**Keinen Newsletter**"